



Liebe Schützinnen und Schützen,

das Jahr 2020 hat bei uns allen einen ganz anderen Jahresverlauf gefordert und Spuren hinterlassen, wie noch selten in der Vergangenheit. Wir wurden getroffen durch Einschränkungen, Absagen von sportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten bis hin zur Schließung unserer Sportstätten und Schützenheime. Es war eine große Herausforderung für uns alle, umzudenken und gemeinsam neue Wege zu gehen.

Ich danke Euch von ganzem Herzen für Eure geleistete Arbeit in so schwierigen Zeiten, dem unermüdbaren Einsatz und die wertvollen Ideen, die geholfen haben durch diese Zeiten zu kommen.

Ich wünsche Euch und Euren Familien besinnliche, aber auch frohe und erholsame Weihnachtstage.

Für das neue Jahr Gesundheit, Kraft und alles Gute.

Ich freue mich schon heute auf ein Zusammentreffen im nächsten Jahr.

Eurer

Klaus Waldherr

1. Gauschützenmeister